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VERBALE N. 191 del 16.10.2020  Approvato in data 16.10.2020 
 
 

ORDINE DEL GIORNO: n° 163 del 29.09.2020; suppletivo 164 del 30.09.2020; 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 10.00  Prima convocazione - 11.00 Seconda convocazione 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 
ORA 

ENTRAT
A 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 08.11 08.12 09.21 10.33   
Argiroffi Giulia P 08.11 08.12 09.21 10.33   

Caronia  Marianna A --- --- -- ----   

Ferrara Fabrizio P --- --- 09.37 10.33   

Gentile Milena  P --- --- 09.21 10.05   

Melluso Fausto  P --- --- 09.21 10.33   

Tantillo Giulio P --- --- 09.21 10.33   
 

 VERBALE  
 
Il Presidente Russo alle ore 08.12 in prima convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, constatata la mancanza del numero           
legale rinvia la seduta alle ore 09.12 
Alle ore 09.21, in seconda convocazione, in modalità telematica, con la presenza            
dei Consiglieri Argiroffi, Gentile, Melluso e Tantillo dichiara aperta la seduta. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. - Area Industriale Brancaccio -  
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Approvazione del verbale della seduta odierna 
4. Varie ed eventuali; 

 
Il Presidente Russo ricorda ai colleghi Consiglieri che a breve si collegherà            
l’Assessora Prestigiacomo. Nell'attesa la Commissione apre una discussione sulla         
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situazione Covid a livello nazionale e sull’argomento discusso ieri in Consiglio           
Comunale sulla relazione dei Revisori dei Conti. 
Il Presidente ringrazia l’Assessora Prestigiacomo nel frattempo collegatasi e ne dà il            
benvenuto. 
Il Cons. Tantillo prende la parola per chiedere all’Assessora di relazionare in merito             
all’impegno assunto dal Comune sulle aree della zona industriale Brancaccio al           
riguardo della eventuale urbanizzazione. 
L’Assessore chiarisce al riguardo comunicando quanto a sua conoscenza delle opere           
di ripristino dell’area che l’associazione industriale si è impegnata a consegnare al            
comune di Palermo entro nove mesi. Risponde al Cons. Tantillo in merito alle             
modalità di consegna dell’area e non sa spiegare le motivazioni per cui tale area              
dovrà essere acquisita da Comune.  
Il Cons. Tantillo esprime la sua opinione nel merito dell’utilizzo degli assi viari della              
zona prevalentemente industriale. 
L’Assessora comunica che la questione è al vaglio dell’Avvocatura Comunale.          
Considerata la delicatezza dell’argomento nell’attesa dell’intervento dell’autorità       
giudiziaria che a breve emetterà una sentenza, se il comune è obbligato ad assorbire              
l’area ciò sarà posto in essere. 
Il Cons. Tantillo chiede se gli Uffici Comunali hanno rilasciato autorizzazione           
all’esecuzione dei lavori.  
L’Assessora Prestigiacomo comunica di non essere a conoscenza di tutti gli aspetti            
della vicenda e chiede alla commissione di poter chiamare gli uffici per dare delle              
risposte certe. Comunica che L’ASI non necessita di autorizzazioni comunali ma ne            
hanno data comunicazione all’Amministrazione dei lavori da effettuare. 
La Commissione e l’Assessora aprono un ampio dibattito sulla necessità di recepire            
l’area Brancaccio nel patrimonio comunale e sulle problematiche che questa          
acquisizione comporterebbe a livello dei servizi necessari all’utilizzo dell’area. 
Il Cons. Tantillo propone al Presidente un sopralluogo per meglio analizzare e            
studiare sul posto la reale situazione cognitiva. 
La Commissione continua il dibattito sulla proprietà dell’area consortile. 
il Cons. Tantillo chiede all’Assessore di inviare alla Commissione la documentazione           
e le comunicazioni intercorse tra il consorzio e l’Amministrazione per meglio essere a             
conoscenza dei fatti al riguardo della eventuale cessione dell’area. 
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La Cons. Argiroffi chiede notizie sullo stato dell’arte sull’asilo Padre Nostro a            
Brancaccio. 
L’Ass. Prestigiacomo si impegna ad acquisire la documentazione per meglio poterne           
parlare adeguatamente. 
Il Presidente chiede al Segretario supplente di dare lettura del  verbale odierno. 
Il presente verbale n. 191 del 16.10.2020 viene posto in votazione e approvato             
all’unanimità dei presenti. 
Il Presidente alle  ore 10.33 dichiara chiusa la seduta. 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

Il Segretario Supplente   Il Presidente 

         Domenico Mattei  Girolamo Russo 
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